

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

右折、左折時の確認を確実に行いましょう

《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後11時 札幌上野幌 国道274号
道路を歩いていた40代の女性
乗用車にはねられ死亡 乗用車運転の男性を逮捕

- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2025/07/03

12日午後11時すぎ、札幌市厚別区上野幌の国道274号の片側2車線の直線道路で、道路を歩いていた40代の女性が乗用車にはねられ、意識不明の状態での病院に搬送されましたが、まもなく死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた男性容疑者(28)を過失運転致死の疑いで逮捕しました。

午前4時 交差点、左折の軽乗用車
歩行者の男性をはね重傷を負わせ
救護することなく、そのまま逃げる

- 軽乗用車運転の23歳会社員の男を逮捕
- ◇左折は死角が多い! ハンドルを切る前に確認しましょう!◇
- ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
- ◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇
- ◇そして…、警察に連絡◇

◇もしも…にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2025/7/15

14日午前4時ごろ、山口県の交差点で左折しようとした軽乗用車が、歩行者の男性(58)をはねたにもかかわらず、そのまま逃げた疑いで、会社員の男が逮捕されました。はねられた男性は病院に運ばれ、右大腿骨骨折などの重傷です。男は容疑を認めているということです。警察で、逃げた理由などを調べています。

「相手が大丈夫と言ったので、通報しなかった」

午後5時 市道交差点
自転車の中3の男子生徒をひき逃げ
男子生徒に軽傷負わす
会社員の男を容疑で逮捕

男子生徒の友人の親が110番し、防犯カメラの映像から容疑者が浮上

- ◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに…◇
- ◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇
- ◇そして…、警察に連絡◇

◇もしも…にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2025/7/15(火)

11日午後5時まえ、兵庫県の市道交差点で乗用車を運転中、自転車に乗った中学3年の男子生徒(14)と衝突し、軽傷を負わせて走り去った疑いで、会社員の男(59)が逮捕されました。警察によると、男子生徒の友人の親が110番し、防犯カメラの映像から容疑者が浮上しました。男は容疑を認めた上で「相手が大丈夫と言っていたので、通報せずにその場から離れた」と供述しているという。